



# 小岩一中だより

江戸川区立小岩第一中学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/koiwa1-j/>

## 教育目標

- ・自主性に富んだ生徒を育てる
- ・責任を持って行動する生徒を育てる
- ・健康で情操豊かな生徒を育てる

## うれしかったこと

校長 青山 昭広

2学期がスタートして1か月が過ぎました。2学期になってからうれしかったことを報告させていただきます。

1つ目は、9月20日（金）に行われた生徒会役員選挙立会演説会です。昨年度は新型コロナ感染のリスクを考慮して、3年生は体育館に集合せずに教室で立候補者・推薦者の演説を聴きました。今回は3年生を含めて全校生徒が体育館に一堂に会し、立会演説会を行うことができました。やはり、3年生の存在は大きいなと実感しました。3年生に直接見守られながらの立会演説会は体育館内の雰囲気がとても引き締まっていたように感じました。また、1・2年生の立候補者・推薦者の演説も素晴らしかったと思います。特に2年生の立候補者は「自分はこうなりたい、こうありたい」という自分という人間を知ってもらおうというのが伝わってきました。推薦者からも「明るい」「思いやりがある」「周りの人たちのために頑張っている」「責任感がある」「積極的である」「やさしい（困っている人を助ける）」「努力をしている」「リーダー性がある」「何事にも挑戦している」など、立候補者の人柄がわかる演説だったので、みんながこの人に心から投票しようと思えたのではないのでしょうか。このような生徒会役員選挙立会演説会に立ち会うことができ、私はとても幸せな時間を過ごさせていただきました。当選した生徒会役員を中心として、ぜひ小岩一中のためにこれからも力を発揮してほしいと願っています。

2つ目は、下記のように江戸川区秋季総合体育大会で多くの賞状やカップや盾をいただけたことありますが、各部活動の大会で1・2年生の成長が見れたことです。先輩たちの思いを受け継ぎ、頑張っている姿に感動しました。

3つ目は、3年修学旅行ではバスガイドさんやタクシー運転手さんから「いい生徒さんたち、どすなあ〜。」と言われ、とても誇らしく、うれしい気持ちになりました。また、学校内ではなかなか見れない3年生の満面の笑みや仲間を思いやる姿を見ることができ、とても幸せな気持ちになりました。

## 部活動での頑張り

男子バレー部	江戸川区秋季総合体育大会	第3位	
バドミントン部	江戸川区秋季総合体育大会	男子個人戦	第3位
卓球部	江戸川区秋季総合体育大会	女子団体戦	優勝
		女子個人戦	準優勝
美術部	江戸川区人物写生コンクール		第9位
		銀賞	2名

## 10月の主な行事予定

	曜	主 な 行 事 等
1	火	都民の日
2	水	研修 45分×5
3	木	専門委員会 45分×6 中間テスト1週間前
4	金	中央委員会 英検 教育実習終
5	土	秋季総合体育大会終
6	日	
7	月	安全指導
8	火	
9	水	職員会議
10	木	中間考査
11	金	中間考査 専門委員会 中央委員会
12	土	土曜授業 道徳授業地区公開講座 数検
13	日	区民まつり
14	月	スポーツの日
15	火	避難訓練(～18)3年到達度テスト①～⑤ 45×6
16	水	45×5
17	木	区芸能祭音楽会 45×6
18	金	漢検 45×6
19	土	
20	日	
21	月	生徒会朝礼 任命式 45×6
22	火	45×6
23	水	学芸発表会リハーサル 45×5
24	木	45×6
25	金	学芸発表会前日準備 ③④カット 45×6
26	土	学芸発表会
27	日	
28	月	振替休業
29	火	3年三者面談(3年のみ⑥カット) 地域ふれあい面接
30	水	3年三者面談 地域ふれあい面接
31	木	3年三者面談(3年のみ⑥カット) 地域ふれあい面接

### 生徒会本部役員選挙 (9/20)

会 長 1名  
副会長 2名  
役 員 3名

無事決定しました。

### セーフティ教室「命の大切さ」

9月13日金曜日6時間目にセーフティ教室が行われました。今年度のテーマは「命」です。小岩警察署に協力を依頼し、ダンプカーと自転車の交通事故で愛するお子様の命を奪われたご遺族の方に来ていただきました。平成15年5月、今日の講師の佐藤さんご一家の宝物「菜緒ちゃん」が東京品川の交差点で10トントラックにひかれ亡くなりました。その突然のお別れの悲痛な思いと癒えることのない深い悲しみ、被害者遺族となって感じたやるせなさ。慰めの思いでかけてくれた周囲の励ましの言葉に、より傷ついた「二次被害」などについてお話ししていただきました。

お話の間ずっと舞台上には亡くなる数週間前に撮った菜緒ちゃんの優しい笑顔の写真が飾られていました。生きていたら27歳。素敵なお母さんになっていたかもしれません。「最後だとわかっていたなら」という詩を最後に読んでいただきました。あなたの命もみんなの命も大事なのです。ぜひ、お家の方と「命」についてお話ししてみてください。

### 3年修学旅行

3年生は9月25日から27日まで奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。1週間前の天気予報では、3日間とも雨と天候が心配されましたが、普段の心掛けがいいのか、3日間とも晴天に恵まれました。初日は新大阪駅から奈良へ。バスガイドさんの案内で法隆寺を拝観しました。次に奈良公園に行き、東大寺をバックにしてクラスごとに記念撮影しました。その後、班ごとに東大寺大仏殿を見学し、鹿と戯れました。2日目は全班が宿舎こうろをスタートして、京都の本能寺・東寺・三十三間堂・伏見稲荷大社・清水寺・二条城・北野天満宮・銀閣寺などの班別行動を行いました。班員の協力のもと、それぞれが計画した行程を回り、思い出を作り、充実した一日になりました。全班がほぼ時間通りに宿舎に戻ってきました。3日目も班ごとに計画したコース(金閣寺・北野天満宮・龍安寺・仁和寺など)をタクシーで回りました。さらに班での絆が深まったことでしょう。私もとても楽しい、幸せな時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

※ 行事予定が変更になる場合もあります。その時は、生徒を通じてお知らせします。